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No dia vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte e três, às quinze horas, na plataforma de videoconferência 
Conferênciaweb, reuniu-se o Departamento de Jornalismo para sua 5ª reunião do ano. Estiveram presentes 
na reunião: Prof. Affonso Henriques Nunes, chefe do Departamento de Jornalismo; Prof. Diego Paleólogo, 
subchefe do Departamento de Jornalismo; Profa. Fernanda de Escóssia; Prof. Geraldo Condé; Prof. Filipe 
Mostaro; Profa. Denise da Costa Oliveira; Profa. Patrícia Miranda; Prof. Fábio Iorio; Prof. Rafael Casé; Prof. 
Leandro Pimentel; e Carolina Salgado de Souza, secretariando a reunião. ASSUNTO 1- Contratação da 
Professora Substituta Luciana Alcântara Roxo: O Prof. Affonso informou que houve um entrave com a 
contratação da professora substituta Luciana Alcântara Roxo, por conta das motivações para contratação de 
substitutos, e por conta disso, a professora ainda não conseguirá iniciar as aulas na próxima segunda (dia 
24/08/2023); ASSUNTO 2- Jogos no Maracanã e desvios no trânsito: O Prof. Affonso Nunes informou 
que, em razão da situação de desvios no trânsito no entorno do Maracanã em dias de jogos, as aulas após o 
período de 16:00h continuaram a ser realizadas, por enquanto, de forma assíncrona. Ele informou que, na 
última reunião do CONSUN, o Reitor informou que os desvios no trânsito são uma exigência da Polícia 
Militar, e que a UERJ fará um pronunciamento oficial sobre o tema. A Profa. Patrícia Miranda informou que os 
Diretores de Unidades Acadêmicas pressionaram a Administração Central para adotar um protocolo oficial e 
que, na última reunião do Conselho Acadêmico, realizada em 23/08/2023, foi acordado que a FCS fará um 
pronunciamento conjunto, a ser divulgado em diversos veículos de comunicação. ASSUNTO 3 – Bolsa de 
Monitoria pelo CETREINA para disciplina ligada à sala multimeios: O Prof. Affonso Nunes informou que 
houve sugestão no último Conselho Departamental de um projeto para bolsa de monitoria no CETREINA em 
disciplina que utilize a sala multimeios. A Prof. Fernanda de Escóssia informou que seria interessante para 
ela e manifestou interesse em elaborar um projeto para solicitar a vaga de monitoria. A Profa. Patrícia 
Miranda reforçou que o prazo para o cadastramento desses projetos é até dia 31/08/2023. O Prof. Leandro 
Pimentel sugeriu que seja solicitado tanto uma bolsa de monitoria, quanto de estágio interno complementar, 
porque dessa forma seria mais fácil conseguir a vaga; ASSUNTO 4 - Aprovação da participação do prof. 
Sergio Souto no 46º Congresso de Ciência da Comunicação (Intercom), de 05/09/23 a 08/09/23: Foi 
aprovada a participação do prof. Sergio Souto no 46º Congresso de Ciência da Comunicação (Intercom), de 
5 a 8 de setembro, em Belo Horizonte, para a apresentação da comunicação "A imprensa e o apagamento da 
memória dos campeões mundiais". ASSUNTO 5- Encaminhamento de estudo de vagas docente: A Profa. 
Patrícia Miranda informou que foi encaminhado, via processo SEI-260007/041939/2023, um estudo de vagas 
docentes, mapeando as vagas docentes ocupadas e vagas nas Unidades Acadêmicas, e que ela está 
realizando um documento detalhando a necessidade de vagas docentes da Faculdade de Comunicação 
Social, em razão da reforma curricular de 2015, bem como da expansão do Programa de Pós-Graduação e 
de aposentadoria de servidores, com objetivo de apresentar na próxima reunião do CONSUN, pleiteando a 
realização de concursos para provimento das vagas. Ela informou que a FCS ainda tem demanda de dez 
vagas docentes. A Prof. Denise da Costa informou que, em razão da reforma curricular, houve demanda de 
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sete novas vagas para o Departamento de Jornalismo, sete para o Departamento de Relações Públicas e 
uma para o Departamento de Teoria da Comunicação. O Prof. Leandro Pimentel informou que há uma 
demanda grande de disciplinas na área de imagem e que, em razão disso, sugeriu o pleito de mais vagas 
nessa área para suprir a demanda, já que, no momento, há uma oferta maior de disciplinas de jornalismo 
textual. A Profa. Patrícia Miranda informou que uma ideia é que seja utilizada a segunda vaga da disciplina 
de webjornalismo para chamar o segundo convocado no concurso de fotojornalismo, de forma que o Prof. 
Diego Paleólogo passe a lecionar disciplinas de design e que o novo professor possa dar aulas na área de 
webjornalismo e fotojornalismo. Os professores concordaram em decidir, em breve, se será realizado dessa 
forma. O Prof. Affonso Nunes informou que é necessário avaliar se os candidatos que ocupam o cadastro de 
reserva do concurso de fotojornalismo são qualificados para lecionar tanto fotojornalismo, quanto 
webjornalismo. O Prof. Leandro Pimentel reforçou que as turmas têm ficado muito grandes, além de haver 
uma falta de vagas em várias disciplinas. A Prof. Patrícia Miranda informou que ainda há um represamento 
de alunos em razão da limitação de disciplinas durante o período da pandemia COVID, e, por isso, as turmas 
estão ficando mais cheias. Ela informou também que, no Conselho Departamental, foi deliberado que haja 
um revezamento de horários em disciplinas que estão há vários semestres sendo ofertadas apenas no 
período da tarde, o que dificulta os alunos que trabalham nesse período. A Profa. Patrícia Miranda informou 
que, apesar das reclamações a respeito da falta de salas de aulas e das dificuldades de horários, existem 
alguns horários e alguns dias da semana que sempre ficam com salas vagas, em razão da procura de 
horários que são mais convenientes para os professores. ASSUNTO 5- Cancelamento da disciplina 
Projeto de TCC (turma 2): O Prof Geraldo Condé informou sobre o cancelamento da sua turma de Projeto 
de TCC, uma vez que apenas três alunos se inscreveram. Ele informou que os três alunos foram instruídos a 
mudar para a turma 1 da disciplina Projeto de TCC, lecionada pelo Prof. Filipe Mostaro, que tinha nove 
alunos inscritos. FINALIZAÇÃO: Não tendo nada mais a tratar, foi dada por encerrada reunião no dia 
24/08/2023, às 16:40, sendo lavrada, datada e assinada por mim, Carolina Salgado de Souza.

 

Rio de Janeiro, 24 de agosto de 2023.

 

Documento assinado eletronicamente por Carolina Salgado de Souza, Técnico Administrativo, em
06/10/2023, às 16:09, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do
Decreto nº 48.209, de 19 de setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 61127887 e
o código CRC DE8E772A.
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